

Une information selon laquelle Messanga Nyamding a présenté des excuses à Maurice Kamto au sujet d'une affaire d'homosexualité a pourtant embrassé la toile.

Il n'en est rien, Messanga Nyamding soutient n'avoir présenté aucune excuse à Maurice Kamto, il dit attendre sereinement que l'accusé dépose une plainte contre lui



Pascal Messanga Nyamding



2 h · Facebook for Android · 

Une information selon laquelle j aurais présenté des excuses au Professeur Maurice KAMTO est divulguée par les Cyber-zelotes du Parti ethno faschiste.

IL N'EN EST RIEN!!!!

Toujours aucun dépôt de plainte à mon endroit pour diffamation? Je patiente toujours bientôt 3 mois après... Portez moi plainte comme vous l avez promis sur [#CANAL2](#) et vous aurez la vidéo. [#BIYAYISTE](#)

Cette affaire qui avait abondamment agité la toile remonte au lundi, 01 octobre 2018, les représentants des candidats au scrutin présidentiel du 07 octobre 2018 avaient alors répondu présents sur le plateau de la de télévision panafricaine Afrique Média. Messanga Nyamding au cours de son temps de parole fera alors des « révélations » bouleversantes

En effet, l'universitaire avait révélé en mondovision que Maurice Kamto est impliqué dans une

affaire d'homosexualité.

« Portez-moi plainte si vous voulez, je vais vous montrer une vidéo du Ministre Kamto nu en pleine relation sexuelle avec un jeune garçon. Et tenez-vous bien le garçon en question vit », avait-il lancé.

Une déclaration qui avait suscité le courroux du président national du MRC. Maurice Kamto avait annoncé au cours de l'émission « Face aux Electeurs » du mercredi 03 octobre sur Canal 2 International qu'il portera plainte pour diffamation contre Messanga Nyamding. Cette affaire est restée lettre morte jusqu'aujourd'hui